Fundado en 1976 Año L Número 17.586

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

23 de septiembre de 2025



Ousmane Dembélé y Aitana Bonmatí ganan el Balón de Oro -P35 y 36



Emmanuel Macron, en el centro, preparaba ayer su intervención en la ONU. YUKI IWAMARA (AP/LAPRESSE)

Clamor en la ONU por la creación del Estado palestino

Francia se suma a la corriente mundial a favor de la solución de los dos Estados y pide el fin de la ofensiva israelí en Gaza

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO D. VERDÚ

Nueva York / París

Francia reconoció oficialmente al Estado palestino ayer en la ONU, en un gesto histórico que busca impulsar la paz tras la ofensiva israelí en Gaza. El presidente Emmanuel Macron afirmó que "ha llegado el momento" y subrayó que "el reconocimien-

to de los derechos legítimos del pueblo palestino no resta nada a los derechos del pueblo israelí". Además, pidió el fin de los ata-

Sánchez, en Naciones Unidas: "Tenemos que parar esta matanza ya" ques israelíes en la Franja. Tras sus palabras, hubo un aplauso en la sala donde se reúne la Asamblea General de la ONU, en una cita convertida en un clamor global por la solución de los dos Estados. Después de Macron, otros dirigentes mundiales reclamaron esa misma fórmula para acabar con la guerra.

a. —P2 A 4 — EDITORIAL EN P12

Comunicación

Disney echa un pulso a Trump con el regreso del cómico Kimmel –P7

Salud

La Casa Blanca vincula sin evidencia científica el paracetamol con el autismo _p31

La jueza sienta en el banquillo a la pareja de Díaz Ayuso por fraude fiscal

González Amador irá a juicio acusado de cuatro delitos por su actividad empresarial

F. PEINADO / M. VIEJO **Madrid**

La jueza Carmen Rodríguez-Medel envió ayer a juicio a Alberto González Amador, pareja de la popular Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid. El auto de apertura de juicio oral ordena que se siente en el banquillo por fraude fiscal, falsedad documental, delito contable continuado y pertenencia a organización criminal. La Fiscalía y la Abogacía del Estado solo acusan al empresario de los dos primeros delitos y piden una pena de tres años y nueve meses de cárcel. PSOE y Más Madrid también lo acusan de los otros dos y solicitan cinco años de prisión. Hacienda asegura que González Amador defraudó 350.910 euros mediante 15 facturas falsas. Junto a él serán juzgados cuatro co-

La pareja de Ayuso aún puede evitar el juicio si la Audiencia Provincial de Madrid estima un recurso de apelación que presentó el 1 de septiembre al considerar

La Fiscalía reclama en el Supremo la absolución de García Ortiz —P17 que sus derechos fueron vulnerados durante la fase de instrucción. El jefe de gabinete de Ayuso, Miguel Ángel Rodríguez, criticó la decisión de la magistrada.

González Amador afronta otra investigación por un presunto soborno ligado al grupo Quirón. —P16

El BBVA rectifica y sube un 10% la oferta por el Sabadell

ÁLVARO BAYÓN **Madrid**

El BBVA anunció ayer, a dos días del fin del plazo para modificar las condiciones de la opa sobre el Sabadell, una mejora de su oferta del 10%. Tras haber negado públicamente esa posibilidad, que esperaba el mercado, el BBVA eleva su valoración del Sabadell en un intento de asegurarse el éxito de la oferta. El consejero delegado de la entidad catalana, César González-Bueno, afirmó poco después que la nueva oferta es aún peor que la anterior. —P26 Y 27



